

600 000 € pour la première phase d'Oxygène

Ploemeur - 02 Octobre 2015



Le 17 juin dernier, lors de la présentation de l'aménagement de la plaine des sports et de loisirs, qui s'appelle désormais parc Oxygène. | Archives Ouest-France

Un lieu ouvert et partagé, propice à la pratique sportive et au bien-être : c'est l'objectif de l'aménagement du parc Oxygène. « **Une idée intégrée dans le projet d'études de réaménagement du quartier ouest, lors du précédent mandat** », rappelle Sylvain Britel, nouvel élu d'opposition.

La première tranche du projet concerne un périmètre allant du Cosec à la Châtaigneraie. Le coût s'élève à 600 000 €. La réalisation « **d'un parcours de cheminements et d'espaces de convivialité, ponctués de modules ludo-sportifs et d'aires de jeux** » est prioritaire cette année. La ville sollicite une aide financière du Département. Et peut aussi compter sur une subvention au titre de la réserve parlementaire de Gwendal Rouillard.

Quid de la piste d'athlétisme ? Rénovation de l'existant ou création d'un nouvel équipement ? La question n'est pas tranchée.